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D¡ SAÚü. JUTDIA|' ATA DA DUCENTÉSIMA QUADRACÉS¡UA SExTA Reuruño ono¡ruÁRn Do

CONSELHO MUNICIPAL DE SIÚOC DE JUNDNí- COIIIUS

2464 reunião ordináría - Realizada em 26.03.2025

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezesseis

horas e trinta minutos, foi realizada a Ducentésima Quadragésima Sexta Reuniäo
Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma presencial, no

Auditório do 8o andar da Prefeitura de Jundiaí, conforme informado e combinado
previamente. Participaram da reuniäo os conselheiros: Douglas Kazuyuki yamagata,

titular e Wilson Ribeiro da Silva, titular - representantes do Sindicato de Trabalhadores;

Jaime Sant'Anna Pinto, titular; João Bosco Machado, titular - representantes de Entidades
Comunitárias de Baírros; Joací Ferreira da Silva, titular; Márcia Regina Alves Gonçalves,
titular; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular; Ralf Milani de Carvalho, suplente
- representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Michele Aparecida de Freitas
Roveri, titular - representante da Pessoa com Deficiência; Jaqueline Attolini Muraro -
representante das Associações/ Entidades que Desenvolvem Atividades na Saúde;
Gislaine Lucena lannacone, titular e Antonio Messias Gama Rospendowiski

representantes dos Servidores da Saúde; Mauricio Fortunato Macioca, titular; Felipe
Spinelli Chiosorin, suplente; Claudia Perez Franco, titular representantes das
Associaçöes ou Sindicato com Participação na Saúde; Márcia Pereira Dobarro Facci;

titular, Maria Teresa Franco, suplente e Allan Gomes de Lorena, titular e Andreia do pinto

de Souza, suplente - representantes da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde; José
Carlos de Lima, titular- representante das Associações/Entidades Filantrópicas Sem Fins
Lucrativos. Também participaram os familiares do Sr. Raphael Maso, representantes da
Associação de Bairro Amigos do Caxambú, do CEAD, Braille e do HCSVp e munícipes.
Reuniäo agendada com a seguinte pauta: la Homenagem aos familiares do
consetheiro Raphael Maso. 2a Deliberação da Ata da 243a Reunião Ordinária do
GOMUS ('1811212024); 3" Deliberação da composição da comissão Organizadora da
Conferência Municipal de Saúde e eleição do coordenador; 4a Deliberaçäo do
Relatório Anual de Gestão - RAG. 5a Deliberação da Programação Anual de Saúde

- PAS; 6a Delibe Prorrogação do Gonvênio com a Associação paulista de
Cirurgiões de
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novo Convênio com o GEAD - Unidades de Acolhimento Adulto e lnfantil. 8a

Deliberação da Repactuação do Convênio com o lnstituto Luiz Braille de no 1512023

- Atendimento Oftalmológico. 8a Deliberação da Prorrogação do Convênio com o

HCSVP de no 1OI2O22- Geståio e Operacionalização SAMU e SAEC. 4" lnformes. l)

5a conferência nacional de saúde do trabalhador e da trabalhadora, será realizada

em 11 de abril de 2025. A Gestora da Unidade de Promoção da Saúde Dra. Márcia

Dobarro Facci iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos e

adentrou para o 1o Ponto de pauta: Homenagem aos familiares do conselheiro

Raphael Maso. Os conselheiros realizaram breve falas sobre os impactos positivos da

atuação do conselheiro Raphael Maso junto a Saúde do Município de Jundiaí.

Presentearam os familiares com flores e com uma placa de agradecimento. Na sequência,

iniciou o 20 Ponto de Pauta: Deliberação da Ata da 243" Reunião Ordinária do

COMUS (18t12t20241. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo explicou que a ata foi

contestada pelo conselheiro Joaci Ferrera da Silva, foiencaminhada ao Jurídico da PMJ,

o qual emitiu parecer que foi encaminhado, por e-mail, para conhecimento de todos. O

conselheiro Joaci Ferrera da Silva discorreu que era contra a aprovaçäo da ata, pois a

vice presidente deveria ter assumido a reunião. Disse que era contrário a aprovação da

ata. Não havendo mais questionamentos a ata da 243a Reunião Ordinária do GOMUS

(18t12t2024) foi aprovada, por consenso, sendo dispensada a votação nominal, com

voto contrário apenas do conselheiro Joaci Ferrera da Silva. 30 Ponto de Pauta:

Deliberação da Prorrogação do Convênio com a Associação Paulista de Girurgiões

Dentistas - APCD de no. 07t2O24- Reabilitaçäo Bucal. A Diretora do Departamento de

Regulação, Suellen Marilia de Souza Silva Melo, explicou e apresentou o que segue:

)
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UGPS/DRS

APCD - Prorrogação do convênio no OTlZO24

oBJETo: Prestação de serviços de reabilltação bucal através de

moldagem dento'gengival, confecção, instalação, adaptação,

reembasamento e conserto de próteses dentárias removfveís parciais ou

tota¡s, incluindo as fases clínica e laboratorial com local de atendimento,

mão de obra e material, para atender a demanda da atenção primária em

saúde, da Prefeitura Municipal de Jundiaf.
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FLUXO DE TRIAGEM PARA INCLUSÃO NA FILA DE

ESPERA SllM PELAATENçÃO PRIMÁR|A

UGPS/DRS

prótêso.

quândo

PROTOCOLO DE ENCAMINHAMENTO

PRÓTESE DENTAR|A. CONVÊNIO APCD

CR|TÉRþS DE INCLUSÃO

(perdes dentárias a partir de 1 dente em):

. ldade 6uperlor a 60 anos;

, Audncía de dentes anteríores em p€ssoâs acífia de 18

ano8;

PRÍORIDADES DE ATENDIMENTO

- /f,Paclenløs que nåo usam próteae e/ou a apreeenlam

eem condlçõee de uao c,om defiolência nutricional ;

* f!: Paclentes que náo usam prótese e/ou a apresentam

sem condlçöes de uso.

- !$, Paclentes com indicaçäo parâ troca, mas com 03
prótêses êm uso. I¡tItAil
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PROTOCOLO DE ENCAIIIINHAÍTIENTO

PñóTESE DEilTÁRlA . coNvÊNþ APGD

CR|TÉRþS DE EXCLUSÃO:

Para Prótese Total (DENTADURA):

. Ausência de higiene oral satlsfatória;

; Rebordos extremâmente reabsorvidos (€ventualmente
com sup€rficlallzaçåo do nervo mentonieno ou maxile
em forma de pires);

. Extrusåo das tuberosldades maxilares sem
possibllldade de correção cuúrgica (caeos mais levos
podem ser encamlnhados para avaliaçâo)i

UGPS/DRS

CRITÉRIOS DE EXCLUSÃO

. Ausêncla de hlglene oral saflsfatórla;

. Necessldade de aumento da Dlmensão Vertical de Oclusäo em ca6oõ de ppR

clagges ll, lll e lV de Kennedy;

' EÍruEåo dentsl sovera sem espaço ¡ntoroclusal para montegom dE dentes
protétlcos (onde não haja poaslbiridade de efração dos dentes oldrufdos).

. Curve anteroposterior (anrva de Spee) invertida;

. I úniø derfe remanescente

. Dentes ramanescontes unilaterais (a menos que haJa dentes em mais de .l

segmento. Ex. molar + canino, molar + incisivo central, canino + incisivo central)

OMN
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PROTOCOLO DE ENCAÍI'IINHAMENTO

PRÓTESE DENTARn . coNvÊNþ APCD
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Resultados obtidos com o convênio vigente

1 - Ampliação de acesso da população para a reabilitaçâo da saúde bucal.

2- 100o/o das próteses entregues foram dentro do prazo de 90 dias'

3 - Mais de 95% dos pacientes satisfeitos com o s€rviço prestado.

4 - Mais de 950/o das prótes€s avaf iadae em audítoria lécniea loram aprovadas.

5 - Disponibilizagãa das horas ctfnicas dos d€ntístas dâ Rede Mun'lcÍpal de Saúde que rsalizavam as

fases ciíníca da prótese para o atendímento de cllnica geral e erdodontia'

6 - Capacilação em reabillkção bucal aos dent¡stes da Rede Munícipal de Sarlde pelo especialista da

e¡nveniade.

7 - Total de próteeea entregues de mall24 a løvt25 1.022 oróteses (546 oacientesl.

UGPS/DRS

APCD

. UGÊNCn: 12 meses a partir de0110512025

. Valor Mensal do convênio: R$ 100.000'00

. Quantidade estimada mensal de próteses: 100

I¡tf,åq

A relatora ¡haizaSalviano Souza disse que discutiram nas Comissões e a Comissão de

Relação com os Conselhos Gestores visitou a APCD em dezoito de março de dois mil e

vinte e cinco. Citou que atendiam em média cem pessoas por dia, possuíam capacidade

para s, mas devido a Situaçäo financeira do município näo conseguiriam

Pediu aprovação do convênio. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva
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retomou que poderia votar contra a pessoa do Sr. Mauricio, que no COMUS falou uma

atrocidade aos conselheiros, pediu respeito. Não havendo mais questionamentos, a

Prorrogação do Convênio com a Associação Paulista de Cirurgiöes Dentistas -
APCD de no. 0712024- Reabilitação Bucal, foi colocada em votaçäo e foi aprovada por

unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Douglas Kazuyuki Yamagata, Wilson
Ribeiro da Silva, Jaime Sant'Anna Pinto, Joäo Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva,

Márcia Regina Alves Gonçalves , Thaiza Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas,
Jaqueline Atolline Muraro, Gislaine Lucena lannacone, Antonio Messias Gama
Rospendowiski, Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez Franco, Marcia pereira

Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, e José Carlos de Lima. 40 ponto de pauta:

Deliberação da Repactuação do Gonvênio com o lnstituto Luiz Braille de no 1512023

- Atendimento Oftalmológico. A Diretora do Departamento de Regulação, Suellen
Marilia de Souza Silva Melo, realizou a apresentação abaixo:

UGPS/DRS
LUIZ BRALLE - Convênio no 1512023 - Aditamento

OBJETO: Gerenc¡amento, operacionalização e execução das ações e serviços de saúde em oftalmologia.

Repactuação do Plano de Trabalho com vigência a partir de o1t}4t2o2s alé 3110Tt2025 com as seguintes
alterações:

'adequação das metas quantitativas estabelecidas nos blocos 1 (exames de apoio diagnóstico), bloco 2- (consultas) e bloco 3 (procedimentos cirtlrgicos e outros)
- Adequaçåo dos valores conveniados do bloco 1.
-Adltamento de R$ 250,000,00 referente a Emenda Federal para a realizaçåo do tratamento medicamentoso

de doença da retlna. (atendimento de 133 paclentes).

- Valor do convênio a parilr de 0110412025:

Blocol:RS392.979,82
Bloco2;R$ 70,010,00
Blooo 3:R$597.954,7,1

06 V¡lor total mencal: Rt 1.060.060,59

I¡tIem

A relatora Gislaine Lucena lannacone pontuou que discutiram bastante nas Comissões e
entraram em consenso que deveriam aprovar. Não havendo mais quest¡onamentos, a
Repactuaçäo do convênio com o lnstituto Luiz Braille de no 15t2023 - Atendimento
Oftalmológico, foi colocada em votação e foi ap por unanimidade. Votaram

n Ribeiro da Silva, Jaime
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Sant'Anna Pinto, João Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva, Márcia Regina Alves

Gonçalves, Thaiza Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline Atolline

Muraro, Gislaine Lucena lannacone, Antonio Messias Gama Rospendowiski, Mauricio

Fortunato Macioca, Claudia PerezFranco, Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan Gomes de

Lorena, e José Carlos de Lima. 50 Ponto de Pauta: Novo Gonvênio com o CEAD -
Unidades de Acolhimento Adulto e lnfantil. O Coordenador da Saúde Mental Álcool e

Outras Drogas, Alexandre Moreno Sandri, realizou a apresentação abaixo:

Celebração de novo convênio
Unidades de Acolhimento

UAA/UAl

ffi
ffi¡rura
ds Jundlaf

a
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Defin oçã ffi
Pr€Ía¡tura
dê Jundlal

97

> unidades de Acolhimento: serviços residenciais de caráter
transitório, previstos como componentes da Rede deAtenção
Psicossocial (RAPS), que têm como objetivo oferecer acolhimento e
cuidados contínuos em saúde a pessoas com necessidades
decorrentes do uso de álcool e outras drogas, de ambos os sexos,
que se apresentem em condição de grande vulnerabilidade
psicossocial

> Tipificação: unidade deAcolhimentoAdulto (uAA) e unidade de
Acolhimento lnfantojuvenil (UAl)

Marco Regulatório

> Lei 10.216101 - Lei da Reforma Psiquiátrica

> Portaria 3088/11 - RAPS

> Portarias 121112 e 855112 - unidades de Acolhimento

> Portarias de Consolidação n o 3 e 612017

ffi
Pr€{bltura
de Jundl¡l
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RAPS Jundiaí

09 cgulpc¡ aMuld
corrulórfo rr ßut
C.ntro dc Corrrlv¿nclt, Culturt, Tnbllho .6.nçlo d. nandt

{cEccol

CAPS

CAPS

lnfr.nlq ruýcnil (cAPs lr)
Álcool e oroga¡ (c¡Ps A0)

CAPS ll
CAPS ilt

SAMU
UPA Novo Hor¡roîte
Påt.{R.tiro, Pontê Sfo Jolo e Honollndla}
Pronto.socono - Horp¡tôl s8o Vlc.nt. dc P.ulo
Pronto.socorro - Hospltrl Unlvcrslt¡rlo

Un¡d.de de Acolh¡mento Adulto (UAAI

Unidôde de Acolhimento lnfânto'luv€nll {UAl)

Enf.rmrrlr dG R.tltutrd. cm 5åúd. MtnDl - Íoa9h.l sto
vlcenta de Ptulo
Letr6dc nrt guårdr- go¡pful Un'lwr¡itlrb
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Unidade de Acolhimento
> Organizaçäo:
. Funcionam 7 dias por semana, 24hs por dia
. Tempo de permanência: até 6 meses (prorrogáveis a partir da

avaliaçäo do PTS)
. Número de vagas: UAA - 10 e UAI -7
. Sempre vinculadas a um CAPS de referência. No caso, UAA (CAPS

AD lll) e UAI (CAPS lJ)
. Permanência sempre voluntária
. Serviço que contempla a oÍerta de moradialproteçáo e as ações de

cuidado em saúde (atendimentos terapêuticos, grupos, medicação

supervisionada, apoio às atividades de vidadiâria, ampliação da

autonomia, etc.)
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Unidade de Acolhimento
> Organização:

UAA - Adultos e UAI - 12 a 18 anos
lndicação - sempre realizada pelo CApS de referência
lndicação sempre relacionadaa2 condições: uso problemático de
AD e agravamento da condição de vulnerabiridade psicossocial
(ruptura de vínculos familiares e comunitários, intensificação de
conflitos familiares, necessidade de proteção temporária em virtude
de ameaça ou violência no território, necessidade de afastamento
temporário dos territórios de circulação associados ao uso
problemático de AD)
Recurso do PTS do usuário: ampliação das ofertas de cuidado

ffi
Pr€fgltura
de Jundlaf

a

a

a

a

Equipe técnica ffi
Pr€feltura
do Jundlal

01 Coordenador- 30hs
02 Profissionais de nfvel superior- 30hs
11 Orientadores Sociais em regime de escala- 36hs (1 ferista)
01 Admínistrativo- 40hs (para as duas casas)
01 Auiliar de serviços gerais- 44hs

> UAA:

> UAI:

01 Coordenador- 30hs
01 Profissional de nivel superior- 30hs
01 Profissional de Educação- 40hs
10 Orientadores Sociais em regime de escala- 36hs
01 Auxiliar de serviços gerais- 44hs

ll
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Principais açöes realizadas ffi
Pr¡f¡fh¡ra
de Jundlal

> Acompanhamento Terapêutico;
> Apoio para a construção de habilidades de vida diária, referentes ao autocuidado,
alimentação, vestuário, higiene;
> Desenvolvimento de ações para a ampliação do repertório social, na garantia dos

direitos e no fomento às ações de geração de trabalho e renda (retirada de documentos,
regularização de situação judicial, encaminhamento para cursos profissionalizantes e

oportunidades de emprego, etc.);
> Potencialização dos vínculos afetivos e/ou familiares dos moradores, buscando, junto a
eles, a construção de alternativas de moradia, renda e rede de apoio;
> Garantia de acesso ao cuidado em saúde e prevenção de agravos (UBS, CAPS e

demais pontos da rede);
> Acompanhamento das ativídades escolares
> UAI - desenvolvímento de ações compartílhadas com a equípe do CAPS lJ: grupos de

familia, articulaçäo com escolas, ações de busca ativa

Algumas cenas do cotidiano - UAI flm
Mrlt\¡E
deJundlrl

i
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Algumas cenas do cotidiano - UAA

Proposta - Celebração de novo convênio

> Gestäo de duas Unidades deAcolhimento - UAA e UAI

> Manutençäo das metas quantitativas e qualitativas

> Repasse por tab<ade desempenho

> Vigência: 12 meses

> Valor do convênio: Repasse de R$ 223.3g9,6g/mês (2 casas)

> Habilitação MS: Repasse custeio (uAA - s0.000 e uAl - 60.000/mês)

¡üe
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O relator Antônio Messias Gama Rospendowiski pediu que aprovassem o convênio. O
conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse que o valor do convênio era baixo. Näo havendo
mais colocações, o Novo Gonvênio com o CEAD - unidades de Acolhimento Adulto
e lnfantil, foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis

iYamagata, Wilson Ribeiro da Silva, Jaime Sant,Annaos conselheiros: Doug
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'UXDIA|Pinto, Joäo Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva, Márcia Regina Alves Gonçalves,

ThaizaSalviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline Atolline Muraro, Gislaine

Lucena lannacone, Antônio Messias Gama Rospendowiski, Mauricio Fortunato Macioca,

Claudia Perez Franco, Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, e José

Carlos de Lima. 60 Ponto de Pauta: Deliberação da composição da Comissão

Organizadora da Gonferência Municipal de Saúde e eleição do coordenador. A

secretária do COMUS Giuliana Bortolo disse que precisavam de quatro usuários nesta

Comissão. Manifestarem interesse em participar da comissão os conselheiros: Thaiza

Salviano Souza, Ralf Milani de Carvalho, Jaime Sant'Anna Pinto e João Bosco Machado.

Não havendo mais interessados, foi aprovado por consenso, sendo dispensada a

votação nom¡nal, que os representantes de usuários na Comissão eram os

conselheiros: Thaiza Salviano Souza, Ralf Milani de Carvalho, Jaime Sant'Anna

Pinto e João Bosco Machado. Foi aprovado por consenso, sendo dispensada a

votação nominal, que os representantes de trabalhadores na Comissäo eram os

conselheiros: Gislaine Lucena lannacone e Antônio Messias Gama Rospendowiski.

A Gestora Dra Márcia indicou com representantes da Gestão os conselheiros: Allan

Gomes de Lorena e Andreia Pinto de Souza. A conselheira Thaiza Salviano Souza

se candidatou a coordenadora da Comissão e foi aprovado por consenso, sendo

dispensada a votação nominal. 70 Ponto de Pauta: Deliberação do Relatório Anual

de GestÊio - RAG. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo retomou que o documento

foiamplamente debatido nas Comissões e avisaram previamente que o materialera muito

extenso, por isso, poderiam esclarecer as dúvidas nas Comissões e no COMUS seriam

sanadas dúvidas pontuais. O relator José Carlos de Lima disse que foi apresentado nas

Comissões e tiraram as dúvidas. Não havendo perguntas, o Relatório Anual de GestÊio

- RAG. foi colocado em votação e foi aprovado. Votaram favoráveis os conselheiros:

Jaime Sant'Anna Pinto, João Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva, Márcia Regina

Alves Gonçalves, Thatza Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline

Atolline Muraro, Gislaine Lucena lannacone, Antonio Messias Gama Rospendowiski,

Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez Franco, Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan

Gomes de Lorena, e de Lima. Abstiveram os votos os conselheiros: Douglas

Kazuyuki Yamag Ribeiro da Silva. 80 Ponto de Pauta: Deliberação Da
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Programação Anual de Saúde - PAS. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo

esclareceu que o documento foi amplamente debatido nas Comissöes e avisaram
previamente que o material era muito extenso, por isso, poderiam esclarecer as dúvidas

nas Comissões e no COMUS seriam sanadas dúvidas pontuais. O relator José Carlos de
Lima citou as metas a serem cumpridas, A Programaçäo Anual de Saúde, foi colocada

em votação e foi aprovada por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros:

Douglas Kazuyuki Yamagata, Wilson Ribeiro da Silva, Jaime Sant'Anna pinto, João

Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva, Márcia Regina Alves Gonçalves ,ThaizaSalviano
Souza, Michele Aparecida de Freítas, Jaqueline Atolline Muraro, Gislaine Lucena

lannacone, Antônio Messias Gama Rospendowiski, Mauricio Fortunato Macioca, Claudia

Perez Franco, Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, e José Carlos de

Lima' 90 Ponto de Pauta: Deliberação da Programação do Convênio com o HCSVp
de no. 1012022- Gestão e Operacionalização SAMU e SAEG. O Diretor MarcelAugusto
de Oliveira apresentou o que segue:
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.SAMU: SERVIçO DE ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊNCIA

. sAEC: SERVIçO DE ATENDIMENTO A PACIENTES ESPECIAIS E CRÔNICOS

u Vigência : 0L/0al 2025 à 30106/2025

DESCRTçÃO VALOR MENSAL RS TOTAL CONVÊNIO RS

SAMU L.297.645,t2 3.892.935,36

SAEC 768.L4L,54 2.304.424,62

TOTAL 2.065.786,66 6.L97.359,98
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O relator do Convênio Ralf Milani de Carvalho ponderou que discutiram o Convênio,

lembrou que precisavam fazer o Comitê de Urgência e Emergência e disse que pediram

o histórico do setor, o qual estava obscuro. Näo havendo mais apontamentos, a

Program Convênio com o HCSVP de no' 1012022 Geståio e

U e SAEG, foi colocada em votação e foi'aprovado por
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unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Douglas Kazuyuki Yamagata, Wilson

Ribeiro da Silva, Jaime Sant'Anna Pinto, João Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva,

Márcia Regina Alves Gonçalves , Thaiza Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas,

Jaqueline Atolline Muraro, Gislaine Lucena lannacone, Antônio Messias Gama

Rospendowiski, Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez Franco, Marcia pereira

Dobarro.Facci, Allan Gomes de Lorena, e José Carlos de Lima. l0o Ponto de pauta:

informes. l) 5a conferência nacional de saúde do trabalhador e da trabalhadora, será

realizada em I I de abril de 2025. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo frisou que

passaria as informaçöes por e-mail. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva relatou que a

Sras. Jaqueline e Mariana deveriam ser demitidas, disse que foi vitima da Jaqueline.

Falou que no HCSVP tinham câmeras para monitorar consetheiros, falou que possuía

documentos contra a Jaqueline. A sra. Dalva Monteiro de Jesus falou sobre exames

laboratoriais que demoravam para ser agendados. Abordou as cirurgias eletivas no

HCSVP. A Gestora Marcia Pereira Dobarro Facci esclareceu que tinham filas para realizar

exames laboratoriais, fizeram diagnóstico do motivo da fila e concluíram que precisavam

avalíar. Após a avaliação detectaram que sete exames de sangue consumiam cinquenta

por cento do orçamento da AFIP, os quais eram: dosagem e vitamina D,812, THS, T4

Livre, hemoglobina glicada, ferritina, hemograma completo, pontuou que era um absurdo
pedirem estes exames a todos os pacientes, pois eram específicos e precisavam controlar

as solicitações. Optaram por lazer treinamento com os médicos com protocolos de

pedidos e bloqueio para solicitações, visando reduzir o tempo de espera dos exames

laboratoriais. Explicou que quando a Gestão assumiu tinham sessenta e dois meses de

espera para cirurgias ortopédicas e reduziram para 58 meses, lembrou que tinham muita

demanda e o HCSVP que recebia alto índice de trauma, sendo que as emergências eram

operadas e os demais casos ficavam para depois, pois näo envolviam risco de vida. A
Gestora Marcia Pereira Dobarro Facci contou que teria Auditoria hospitalar no HCSVp de

maneira independente. Nada mais havendo a ser tratado, a Gestora Márcia Dobarro Facci

encerrou a reunião às vinte horas e quarenta minutos. Eu, Giuliana Bortolo, secretária do

COMUS, redigi esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada pela Presidente do

Conselho. Ata aprovada na 247a reunião do COMUS, a no dia 30l,042025.
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